

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

MARIANNE ZIMMERMANN-FREI

erfahren durften.

Ein herzliches Dankeschön auch für:

- Die einfühlsame Begleitung durch Frau Dr. med. S. Hendrich, Onkologie Winterthur, und ihr Team.
- Die empathische und fürsorgliche Pflege und Betreuung in der Residenz Konradhof.
- Die vielen Beileidsbekundungen und lieben Worte.
- Die auf Marianne passend zugeschnittene und berührende Abschiedsfeier durch Herrn Pfarrer T. Plaz.
- Die grosszügigen Spenden an das Sozialwerk Pfarrer Sieber.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung an Marianne wird in uns weiterleben.

Für die Trauerfamilie:
Marcus Zimmermann-Frei
Barbara Frei, Nichte